

# NGO

## Pakurem dan Pasiren Korem 082/CPYJ Ikuti Vidcon terkait Penyiapan Data Rekonsiliasi Internal

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NGO.WEB.ID](http://MOJOKERTO.NGO.WEB.ID)

Jan 14, 2022 - 21:41



MOJOKERTO- Pakurem 082/CPYJ Mayor Cku Agus Sugiono, Pasiren Progar Mayor Cku Anies Erdianti dan Bati Simak Log Pelda Khoirul Anam Korem 082/CPYJ mengikuti Rapat terkait penyiapan data rekonsiliasi internal tingkat Wilayah Kodam V/Brawijaya yg dipimpin oleh Asrendam V/Brawijaya Kolonel Arh Bambang Utomo ,S.I.P.,M.Sos. secara Vicon bertempat di Ruang Puskodalops Makorem 082/CPYJ, Jalan Veteran nomor 3 Kota Mojokerto.Jumat (14/01/2022)

Asrendam V/Brw Kolonel Arah Bambang Utomo ,S.I.P.,M.Sos. menyampaikan kegiatan Rekonsiliasi dalam rangka Penyusunan Laporan Keuangan Kodam V/Brw Semester II Tahun 2021, acara yang digelar melalui video conference di ruang Bina Yudha Makodam V/Brawijaya Surabaya.

Dalam sambutannya Asrendam V/Brw menyampaikan pada kesempatan ini, atas nama Komando saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya, atas partisipasi dan kesungguhan para peserta, yang telah menyelesaikan kegiatan rekonsiliasi dalam rangka penyusunan laporan keuangan Kodam V/Brawijaya semester II TA. 2021.

"Yang mana kegiatan ini merupakan upaya kita bersama untuk menghindari terjadinya kesalahan dalam penyusunan laporan keuangan, sehingga laporan keuangan Kodam V/Brawijaya semester II TA. 2021 dapat diterima oleh Komando atas, " ujarnya



Asren menambahkan Dengan adanya keakuratan data yang diberikan oleh pejabat Renproggar, Keuangan dan pejabat Logistik didalam penyusunan laporan keuangan ini menjadikan suatu sinergitas yang harus terus dipertahankan dalam penyusunan laporan keuangan dimasa mendatang.

Diakhir sambutannya, Asren menyampaikan penekanan untuk dijadikan

pedoman antara lain sebagai berikut, Jangan cepat berpuas diri dari hasil yang telah didapat didalam penyusunan laporan keuangan ini, karena tugas belum selesai, masih banyak tugas lain yang menunggu, bekerjalah dengan baik, lakukan penginputan data dokumen secara terus menerus, lakukan rekonsiliasi data setiap awal bulan dengan KPPN agar segala permasalahan bisa diminimalisir serta tingkatkan koordinasi dengan instansi terkait dalam penyusunan laporan keuangan.

Manfaatkan kegiatan rekonsiliasi ini sebagai sarana koordinasi antara pejabat Renprogar, Keuangan dan pejabat Logistik untuk mengatasi permasalahan yang sedang dan akan dihadapi pada penyusunan laporan keuangan,"Tutupnya.

Sementara itu Pa Kurem 082 Mayor Cku Agus Sugiono menyampaikan, syukur Alhamdulillah kerja keras yang kita lakukan dapat di terima dengan baik.

"Alhamdulillah tugas yang dibebankan kepada kita dapat diterima dengan baik dan tidak terdapat kesalahan yang berarti, kami akan terus berkoordinasi dengan staf terkait untuk dapat melaksanakan tugas kedepan,"ujarnya(Penrem CPYJ)